

Rückblick: Tansanischer Advent in Ströbeck

Auch das verhältnismäßig kleine Ströbeck hatte 2015 einen Weihnachtsmarkt ausgerichtet. Am zugigen, kalten 28. November fanden sich viele kleine und große Besucher im festlich geschmückten Hof des Schachmuseums ein und besuchten den Stand der Tansania-Partnerschaft unseres Pfarrsprengels.

Wieder gab es Gelegenheit zu vielen Gesprächen, und das führte auch zum erfolgreichen Verkauf von Massai-Schmuck, Batik-Tüchern aus unserer Hauswirtschaftsschule „Mategemeo“ in Mang'oto, Graskörben (geflochten von Witwen und Aids-Kranken) und Plätzchen aus heimischer Küche. Es kamen 169 € für die Partnergemeinden in Mang'oto und Makangalawe zusammen – gut für die Basisunterstützung von 25 Waisenkindern!



Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Firma W3WORK in Oederan/Sa und Chemnitz stellen uns aber weit in den Schatten: 1.700 € brachten sie mit ihren Advent-Aktionen zugunsten der Tansania-Arbeit unseres Pfarrsprengels auf und bestimmten davon:

- *200 € für Fahrtkostenzuschüsse für Aids-Kranke, die im Krankenhaus Consolata ihre Medikamente abholen müssen,
- *500 € für zwei neue Kinderkrippen im weitläufigen Dorf Moronga (das zu Mang'oto gehört) und
- * 1.000 € für genossenschaftlich organisierte ev. Frauengruppen im Kirchenkreis Tandala, die damit beginnen sich selbst mit Nähen, Stricken und Körbeflechten zu helfen. Hilfe zur Selbsthilfe eben!

Möge der gute Geist von Advent und Weihnachten uns auch durch das ganze 2016 begleiten!

Hartmut Barsnick, Pfarrer i.R.